Repudia juez, de la corte en Brasil presiones militares y mediáticas en caso de Lula



Brasilia, 10 abr (RHC) El juez del Supremo Tribunal de Brasil Gilmar Mendes repudió las presiones de la prensa y los militares, en el caso del expresidente Luis Inácio Lula da Silva, a quien se acusa de una supuesta corrupción y lavado de dinero.

La declaraciones del líder judicial se realizan a sólo un día de la reunión del Supremo que analizará si declara inconstitucional la detención del exjefe de Estado, una decisión que lo podría poner en libertad ese mismo día.

Para mañana también se prevé que simpatizantes del exprimer mandatario realicen una jornada nacional de movilizaciones con el objetivo de exigir la liberación de Lula, considerado por su defensa como un preso político, por la forma en que se llevó a cabo el ilegal juicio en su contra.

Cientos de militantes han mantenido una vigilia en los alrededores de la sede de la Superintendencia de la Policía Federal en Curitiba, donde permanece recluido el líder del Partido de los Trabajadores.

Mientras el juez federal Sergio Moro negó la autorización para que 10 gobernadores que se encuentran en la ciudad de Curitiba puedan visitar al ex presidente de Brasil Luiz Inácio Lula da Silva.

En un despacho, Moro indicó que el ex dignatario podrá recibir visitas solo los miércoles "a fin de no inviabilizar el adecuado funcionamiento" de la Superintendencia de la Policía Federal, donde desde el pasado sábado éste comenzó a cumplir una condena de 12 años y un mes de prisión.

Ningún otro privilegio fue concedido, sostuvo Moro, quien al librar sorpresivamente la orden de prisión el jueves último dijo que Lula permanecería recluido en una sala especial de la Superintendencia "en razón de la dignidad del cargo ocupado", y separado de los demás presos, sin riesgo para su integridad moral o física.

Sin embargo, el Diario del Centro del Mundo (DCM) denunció poco antes de que el fundador del Partido de los Trabajadores (PT) se pusiera a disposición de la justicia que uno de sus periodistas tuvo acceso a detalles del lugar vendido por Moro "como algo que no es", el cual - en realidad - resulta casi una de las celdas llamada "solitaria".

Está hecha para maltratar a las personas, dijo una fuente de la policía a DCM y detalló que todo allí es precario, está aislada del resto del edificio y ubicada en el cuarto piso, cuando los elevadores llegan solo hasta el tercer nivel.

La información fue corroborada por el columnista del diario digital Brasil 247 Paulo Moreira Leite, quien remarcó que desde su llegada a Curitiba "Lula fue privado del indispensable convivio con otros prisioneros, posiblemente el elemento más importante para asegurar alguna estabilidad intelectual y emocional a toda persona encarcelada".

Señaló además que las "solitarias" son utilizadas como norma para castigar delitos cometidos en el interior del sistema carcelario, y quienes son confinados allí permanecen entre 10 y 30 días, conforme a la gravedad de la falta.

"El problema es que eso no tiene sentido en el caso de Lula, para quien la celda solitaria ya estaba reservada antes de su llegada a Curitiba", remarcó Moreira Leite.

Según el boletín número 10 del Comité Popular en Defensa de Lula y de la Democracia los gobernadores que se encuentran en la capital paranaense para intentar visitar al ex dignatario son Tiao Viana (Acre), Rui Costa (Bahía), Camilo Santana (Ceará), Fernando Pimentel (Minas Gerais) y Wellington Dias (Piauí).

Además, Flávio Dino (Maranhao), Renan Filho (Alagoas), Jackson Barreto (Sergipe) y Paulo Cámara (Pernambuco).

El propio boletín anunció que mañana la Central Única de Trabajadores (CUT) encabezará el Día Nacional de Movilización en Defensa de Lula Libre y que en varios países de América Latina se desarrollará una Jornada Continental por la Libertad de Lula.

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/159608-repudia-juez-de-la-corte-en-brasil-presiones-militares-y-mediaticas-en-caso-de-lula



Radio Habana Cuba